

生活困窮者 支援求め



支援を求めて列に並ぶ人ら=3日、東京都千代田区

「大人食堂」に長蛇の列

東京

大型連休で公的支援の窓口が閉鎖されるなか、急増してくる生活困窮者を支援しようと3日、「ゴールデンウイーク大人食堂」を開いた。新型コロナウィルスで3度目の緊急事態宣言が出されたも

イグナチオ教会（東京都千代田区）で生活困窮者支援団体が開きました。新型コロナウィルスで3度目の緊急事態宣言が出されたも

と、生活が苦しくなっている若者や女性、外国人らが支援を求めて並びました。支援を求めて並びました。同食堂は5日（正午～午後6時）にも開催予定です。

初日には、約2500食分の食料が用意され、生活相談も行われました。昨年7月に派遣切りにあい失業中の50代女性は、「これまで」「十ヶ月の仕事をしてきたが、コロナの影

響を受けて契約更新がされなかった。母と2人暮らしで、母の年金と私の貯金を

だとう30代～50代の男性

4人の姿も。いずれも入管

施設から仮放免中で、半年

くして、住まい確保の支援

を

し

い」と語りました。

ナ福に政府が対応できてい

らないと批判。「生活困窮者

支援した「つばさい東京

ファンデ

代表理事の稻葉

剛さんは、長期化するコロ

ナ

した。

支援した「つばさい東京

ファンデ

立憲

民主党、社民党の国會議員

が参加しました。

貯金取り崩す・路上生活を経験・難民認定を